

## NOVEDADES

### EL OMINOSO CUADRO ARGENTINO

Suele suceder que gobernantes, o funcionarios de menor cuantía, cometan actos que luego, al correr el tiempo, tienen consecuencias graves que en el primer momento no se pudieron suponer. Es al parecer el caso de la fuerte agresión terrorista ocurrida anteayer en la Argentina, donde las ciudades de Córdoba y Buenos Aires fueron escenario de muertes, explosiones, tiroteos, destrucción de autos. Es el caso que hace tres años, en el aeropuerto principal de la nación, se organizó y realizó una matanza de extremistas, en condiciones realmente proditorias, y el actual ataque a policías tiene todo el aspecto de una venganza bien premeditada. Estas luchas, que privan de tranquilidad a la nación sureña, agravan las muy difíciles condiciones económicas y desde luego complican los problemas a los que se enfrenta el gobierno de

Isabelita. Un ex presidente, Arturo Illia, líder mayor del Partido Radical, demandó, "por patriotismo", la renuncia de la presidente, y ciertos sectores peronistas gestionan aquí, en la ciudad de México, que el también ex presidente Cárpora, regrese a encabezar la oposición en su país. Sabido es —y hasta fue motivo del humorismo de varios connotados caricaturistas— que en la Argentina las revoluciones solían ser incruentas, con uno o dos muertos, tres o cuatro heridos. Pero ahora, con estos antecedentes, nada remoto es que si la violencia se desata en mayor volumen, el hermano país hubiera de sufrir fuerte derramamiento de sangre. Ojalá que el alto espíritu cívico de los argentinos, logre hallar fórmulas más o menos pacíficas para recuperar la serenidad, el orden, la paz interior, la estabilidad constitucional.

## NOVEDADES

### Embajador Encarcelado

BELGRADO. — Policías de Montenegro, Yugoslavia, golpearon a un embajador argentino y lo metieron en el calabozo junto con su esposa y uno de sus hijos, después que fue detenido por exceso de velocidad. Se trata de Gabriel Martínez, embajador bonaerense ante las organizaciones internacionales de Ginebra. —AFP.

## EL DIA

### INTERNACIONALES

#### ARGENTINA ANUNCIO SU APOYO AL SELA

BUENOS AIRES, 21 de agosto. — Argentina anunció hoy su apoyo a la iniciativa mexicana-venezolana para la creación del Sistema Económico Latinoamericano (SELA) por considerar que contribuye a alcanzar la unidad latinoamericana. (AP).